

6/18 VIII. 75

47

Paris 6 July 1875

Mon cher M. Natacha Bakounine

Votre lettre du 21 juillet arriva, tout juste à
l'heure. Ma femme n'a donné un avis aussi
précis l'an passé, lorsque j'ai été obligé
de renoncer la Grèce, Talle, Génie. Mais
et puis je voulais pas l'Grèce, Bruxelles, Paris
(propriété de mon frère) et le Toubabek (où
je fallait étudier les antiquités Egyptiennes)
comme à la philosophie grecque, où je
n'avais pas fait de cours à l'Egypte. Mais
je me hâte de vous répondre.

Une lettre, écrite à Mme. Bakounine
ans à remettre à la poste, mais au plus tôt.
Le lendemain, que je l'envoie pas à l'Américaine, mais
que nous ayons déjà une à l'Américaine ou qu'il
nous plairait d'obtenir trop longtemps de
retard, qui ne servira donc pas à rien
dans notre projet. Mais une autre chose
qui est, que nous devons faire tout ce

que la autoridad eclesiástica es de orden temporal.
En la otra sección más grande, el 3º, más o menos en el centro de la otra sección principal, se considera lo mismo, que prima a los demás
en la forma de la Iglesia, y que no es más que la
Iglesia, en sus más profundas raíces, la
raíz de la Iglesia, es decir, la Iglesia de los apóstoles
en Roma, que es la Iglesia de Pedro, la prima entre las
toda para las Iglesias de los descendientes, de los hijos
de Israel, también conocida por la Iglesia de los
descendientes de Jacob. La otra sección, en el lado opuesto
de la otra, es la Iglesia de Santiago, el hermano de
Jesús (hermano mayor de José), el menor de los, y el
hermano de Santiago, el menor de los hermanos
de Jesús, que es Santiago, el grande de Galilea,
que es el hermano de Santiago, el menor de los
hermanos de Jesús, que es Santiago, el menor de los

L'ordre digne de ce moment

Participer à une révolution
c'est faire un sacrifice pour la Révolution, qui démontre
moment qu'il est fait pour une cause la Révolution
sainte. Pour le reste des choses est vain. La
politique n'est pas une partie de la Révolution
générale. La mort de Berlin, que l'empereur
d'autrefois a échappé à cette mort, est une
de ces 12 personnes échappées mortes. —

Chaque fois que nous nous retrouvons au bord du fleuve,
nous devons faire un sacrifice pour la Révolution

— C. Frédéric

12
24 VIII 75

48

Sorat le 12 Decembre 1875

Chère Madame Béthouain !

Ne me grondez pas, que je n'ais pas plus tôt
répondu votre lettre aimable. J'étais tout d'affaires
et il y avait des troubles dans la santé de mes enfants.
A présent les vacances me donnent un instant de repos,
où le souvenir chérissant de ma ville à Marrakech me
conduit au moins chez Vous.

Je viens de relire Votre lettre. Je Vous remercie
toujours, que Vous souhaitez bien avoir en perspective
de venir nous voir ici. Ma femme et mes enfants
vous recevront à bras ouverts. Celle expression parlez-en
figuré, car l'attendant est l'abri recroisé, jusqu'à ce qu'il
commence à s'abandonner à ses sensations avec empressement.
Mais je puis Vous dire qu'en l'acte même
le cœur frant déjà d'espoir à Votre venue.

L'image de la mère qui aboîte n'a rien de
Plais à Dieu, que nous ayons ici aussi une telle
la Votre. En attendant nous ~~s'attendrons~~ prospérons

contention de reconnaître le vieux Mr. De Saer
le fameux académicien, âgé de plus de 83 ans,
comme notre mère d'ailleurs et nous nous rencon-
trons le mercredi soir autour de ce table, où
on parle des sciences naturelles, de philosophie, de
politique et de toutes choses du monde.

La famille Espagne est bien estimée ici.
Je leur ai fait une visite pour offrir à Votre M.
bonjour. Monseigneur me plaît beaucoup. Il est pieux,
bienveillant et heureusement dans ce vertige passioné
qui caractérise communément les Juives, quand ils se
donnent à une idée. Il est comme un Allemand, calme
et sincère, ravi dans au fond, à ce qu'il paraît, le plus
vivre amour pour la vérité, pour l'humanité et pour
la patrie. Je ne l'ai vu que quelques fois, mais je
l'estime beaucoup.

La question de l'éducation ne nous pas de
trouble. L'éducation des enfants est ^{donne} parfaite.
Le petit Jean, âgé de sept ans, voudrait peut-être mourir
que de devenir déobéissant à son père. La mère

est respectée et aimée au même degré. Nos filles de
13 et 14 ans sont animées de l'amour pour tout ce qui
est bon et grand et plaisant à Dieu. Avec elles et avec
ma femme j'ai parcouru la géométrie élémentaire entière.
L'indifférence pour les questions religieuses et théologiques
est inconnue chez nous et non seulement dans ma famille,
mais généralement dans toute la ville. Les écoliers sont
très bons, les précepteurs tenus en haine par la
prudence et le jugement de l'université et par les bohémiens
qui savent qu'ils ont gagné certains dans nos
collèges. Ce n'est qu'avec satisfaction, qu'on peut voir
l'ardor pédagogique de nos précepteurs, qui travaillent
beaucoup et obstinément pour peu d'argent. — Si
ne soit pas de Votre avis, que l'éducation regarde plus
le mère que le père? Je hais ce qui se passe dans la
famille, le père est responsable en première ligne. Cependant
qu'il ne puise pas s'occuper de tous les détails,
il doit établir les principes et faire严格执行 les lois.
Il a donner et il faut qu'il cache évidemment
les inclinations pour le bien et la vérité et le droit.

dans nos enfants et même dans les domestiques,
qui seront formés et disciplinés par l'œuvre, qui
vige dans la maison. Les enfants seront toujours
à la manière ^{de} des parents. Ils vont ^{re} naturellement
naturellement mauvais; au contraire la nature a
toujours la tendance pour le bien. Il ne faut que
éveiller et fortifier les premières émotions ou
directions pour l'honneur et pour la vérité et
l'espérance de soi-même. Comment voulez-vous, que les
enfants représentent la foi et la vérité, si les gens
déjà formés ne respectent pas l'autre idéal. En-
fantez les enfants par la puéricité d'abord, faire
les gouter après les délices de la science et de
l'art et vous verrez, que tout va bien et que
l'éducation n'est pas très difficile et que les
enfants servent eux-mêmes à élever les parents
et à créer une vie heureuse dans la maison qui
surpasse tous les plaisir de dehors.

Avec bien des respects je salue Mr. votre ami
et je signe sincèrement Votre ami dévoué
G. Teichmüller

21. III .77
2. IV.

Bakounine

Dorpat 21 Mars 77

Chere Mad. Bakounine :

Depuis long temps je n'ai pas eu le bonheur,
d'avoir des nouvelles de Vous. Ce n'est qu'avec nos
assis communs, les Télegins, que je puis parler
de Vous. Votre promesse de venir reste suspendue;
pourrait c'est très facile maintenant, d'aller en
chemin de fer jusqu'à Dorpat, du moins pour nous,
qui étions si mobiles et pas gênée par sept enfants
comme moi.

Pour Vous ramener, Vano et Mr. notre mari,
je Vous envoie un petit traité sur "le Darwinisme
et la Philosophie" et Vous invite, de venir
bien venir une fois nous voir ici dans Votre
patrie. Notre maison est assez large et ce bon-
heur sera honorée, si Vous logerez chez moi, ce que
Vous et Votre mari ne refuserez pas comme à l'us-
tique.

Votre ami et serviteur

J. Feichmiller